



Saint-Barth se rebelle

Samedi, après que la ministre de l'Outre-mer a confirmé que la septaine était maintenue jusqu'à la fin de l'état d'urgence sanitaire, la collectivité de Saint-Barthélemy s'est fendue d'un communiqué annonçant la réouverture totale de l'île aux touristes le 22 juin selon le site "Le journal de Saint-Barth". Fini la quatorzaine ou la septaine. Seule obligation pour les touristes : réaliser un test 72 heures avant leur départ.

"Si les touristes sont dans l'incapacité de réaliser un test avant de partir, ils peuvent le faire sur place à Gustavia, dans les 24 heures après leur arrivée. Le temps d'avoir les résultats, ils devront se confiner à l'hôtel, en villa ou là où ils sont hébergés. S'ils restent plus de sept jours, ils devront faire un test à J+7. Les enfants de moins de 10 ans ne sont pas soumis au test", annonce la collectivité qui explique ne pas "être satisfaite" des mesures du gouvernement.